

Malgré la blessure de Frei, l'Arena, Saint-Imier et Le Locle ont fait la fête

Frei est tombé, la pluie aussi. Pas de cortège à Saint-Imier. Mais la fête n'a pas été tout à fait gâchée pour ce début d'Euro. Si l'Arena de La Chaux-de-Fonds était frigorifiée, au Locle, c'était chaud! Et à Neuchâtel, le village Euro a eu de la requise.

PHILIPPE CHOPARD ET
CLAIRE-LISE DROZ

Giuseppe «Peppi» Perrino retire ses chaussures et ses chaussettes pour les mettre à sécher devant la broche où tourne un cochon entier. Il maugrée contre la pluie qui a fait bouder la population de Saint-Imier, samedi en début d'après-midi aux anciens abattoirs. Son chapiteau de cirque monté la semaine précédente a donc vécu une difficile entrée en matière avant les premiers matches de l'Euro, mais l'organisateur de l'association Eté Tchaux, espérait bien se rattraper en ce mois de folie du football.

La pluie tombant à verse a gardé la fanfare des Cadets de Saint-Imier au chaud. Il n'y a donc pas eu de cortège d'ouverture sur le «Pod» imérien, mais les drapeaux aux fenêtres ont montré que Saint-Imier était aussi de la fête. Au grand plaisir des animateurs Ana-Vanessa Lucena et Cyril Miserez, les enfants de l'Espace jeunesse d'Erguël ont été les seuls à braver la pluie et le froid samedi vers midi. Seize d'entre eux – sur les 21 inscrits – ont ainsi pu tenir un moment un drapeau de chacun des pays engagés, avant de les voir fixés sur le chapiteau de «Peppi».

Samedi soir, La Chaux-de-

Fonds, UBS Arena. Le rouge est mis: les supporters de la Nati en grande tenue envahissent peu à peu les gradins et l'esplanade devant le grand écran, mais parler de la grande foule, non. Première mi-temps avec un public quasi contemplatif. Des groupes de fans, deci de-là tentent vaillamment de réchauffer l'ambiance, toute la bravoure d'une offensive contre cette température glaçante. Et puis Frei est tombé, et il a fait encore plus froid.

Au Locle, place du Marché: quelle ambiance sous la tente, pour la première mi-temps du match Portugal-Turquie! Et encore, «pour le match Suisse-République tchèque, on n'entrerait plus!», nous signalent les souriantes bénévoles de la cantine, «et on a eu beaucoup de Chaux-de-Fonnières!» Une chaleur qui monte, avec des supporters portugais venus en force et en voix.

Retour à l'UBS Arena: on s'attendait à voir la grande foule pour le deuxième match. Mais, sous la pluie qui avait repris sans pitié, toute l'esplanade s'était vidée et les équipes des forces de l'ordre pouvaient regarder le match en toute tranquillité. Seul événement à signaler, un gros mot entendu entre un supporter turc et un supporter portugais, signalait hier matin Fabian Schild, responsable du site. Cette première soirée y aura vu défiler 2200 spectateurs en tout, plus 130 VIP. Tant mieux pour l'organisation. «Nous avons pu bien tester tout ça. C'est une grosse machine à lancer. Dans trois jours, ça va marcher extra!» /PHC-CLD



UBS ARENA A La Chaux-de-Fonds, samedi en début de soirée. Tout était encore possible et la pluie, ô miracle, avait un moment cessé de tomber. (CHRISTIAN GALLEY)



SOUS TENTE AU LOCLE Première mi-temps de Portugal-Turquie: les supporters étaient venus en force et en voix. (CHRISTIAN GALLEY)



À SAINT-IMIER Les enfants de l'Espace jeunesse d'Erguël, les seuls à avoir bravé le temps exécrable samedi vers midi. (RICHARD LEUENBERGER)

«C'est une grosse machine à lancer. Dans trois jours, ça va marcher extra!»

Fabian Schild